
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  SECRETARIA  DO

MEIO  AMBIENTE  PARA  AVALIAR  RISCO

POTENCIAL  DE  QUEDA  DE  UMA  ÁRVORE

SITUADA EM UMA ÁREA PÚBLICA NA RUA JOSÉ

MILIOTI CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  moradores  do
bairro  Quintino  Facci  II  que solicitaram providências  da Secretaria  do Meio Ambiente
quanto  ao  estudo técnico  de  uma árvore  com aparente  potencial  de  risco  de  queda
localizada no final da rua José Milioti, mais especificamente próximo a residência numeral
61.

CONSIDERANDO que o tronco desta árvore está muito torto e
inclinado para a via pública, o que preocupa os moradores do entorno quanto aos riscos
de uma queda. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plentário, seja oficiado a Secretaria do Meio Ambiente para que

avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a

esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 01 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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